
Máster en Nuevos Medios Interactivos y Periodismo Multimedia 

 

 

ACTA de la Reunión de la Comisión Académica del Máster 
 

 

Lugar: Sala de Juntas  

Fecha: 27 de junio de 2024 

Hora de inicio: 12:00 horas 

 

 

Asistentes: 
 

D. Mario de la Torre Espinosa  

D. Domingo Sánchez-Mesa 

D. Francisco Javier Gómez Pérez  

Dña. Lucía Porcu 

D.  Juan Ángel Jódar Martín (online) 

Dña. Magdalena Trillo 

 

Excusa su ausencia:  

Dña. Asunción Torres  

D. Francisco Calderón (representación alumnos) 

 

Orden del día: 
1.    Lectura y aprobación del acta anterior. 

2.    Informe del coordinador. 

3.    Informe secretaria académica. 

4.    Fechas TFM curso 2024-2025. 

5.    Cambios POD. 

6.    Aprobación del PADMU. 

7.    Aprobación de las guías docentes curso 2024-2025. 

8.    Preparación de la renovación del título. 



9.    Otros asuntos. 

10.   Ruegos y preguntas. 

 

Desarrollo: 

 

1º Lectura y aprobación del acta de la reunión anterior 

Aprobada el acta de la reunión anterior por asentimiento. 

 

2.    Informe del coordinador. 

El coordinador del Máster en Medios Interactivos y Periodismo Multimedia, Mario de la Torre, 
hace alusión a las gestiones para inscribir el máster en la categoría de Periodismo, Comunicación 
Audiovisual, Publicidad y Relaciones Públicas de la Escuela Internacional de Posgrado. Comenta 
que desde el 1 de abril están disponibles los manuales y guías de la EIP para el funcionamiento de 
los estudios de posgrado. En concreto, el manual para los coordinadores ya está activo. 

Sobre el avance del proceso de admisión para el nuevo curso, explica que ya se va a proceder a la 
evaluación de los CV para la admisión final: 34 solicitudes, 3 de ellas internacionales. Hay más de 80 
solicitudes y el proceso de prescripción está abierto hasta el 15 de julio de 2024. Destaca que se ha 
mejorado plataforma y normalizado la comunicación con Posgrado en relación a la gestión de los 
másteres. 

Por otro lado, respecto a las jornadas de empleabilidad llevadas a cabo este curso, destaca el buen 
funcionamiento, con el propio feedback recibido por los alumnos al estar enfocadas de forma muy 
clara al entorno laboral y profesional. Para el próximo año, con idea de organizar la nueva jornada 
entre enero y febrero, se valora la posibilidad de contar con la periodista y docente Carmela Río, 
que está llevando unos talleres de fact-checking junto la Fundación Luca de Tena y Google News 
Initiative y ya ha tenido la oportunidad de dar una sesión a los alumnos de tercero de Sistema 
Mediático (invitada por la profesora Trillo). 

 

3. Informe de la secretaria académica 

Magdalena Trillo, como secretaria académica del Máster, informa de la inminente firma del 
convenio entre la UGR y la RTVA para el desarrollo de prácticas de los alumnos del máster. Se 
realizará una convocatoria pública a los medios el lunes 8 de julio con la participación del 
vicerrector de Emprendimiento, Esteban Romero, y el director de Recursos Humanos de Canal 
Sur, Juan Vargas. 

Aunque en la mayoría de las universidades andaluzas el programa comenzará el próximo curso, 
destaca el buen talante y colaboración tanto del director regional como del director territorial, 
Aurelio de la Chica Cappa, para que el alumno que solicitó este curso las prácticas en Canal Sur 
Granada las pueda realizar.  

Sobre el programa de prácticas, está pendiente de las memorias de los alumnos para la convocatoria 
ordinaria (de momento la han presentado un tercio de los matriculados).  

De cara al próximo curso, informa a la CAM de que ya ha contactado con el profesor Carlos 
Lopezosa para valorar su participación en próximo curso con el fin de continuar la conexión con 



las universidades catalanas tras la jubilación de Lluís Codina (compartirá CV y propuesta en torno a 
cómo implementar la IA en cuestiones metodológicas sobre todo en métodos cualitativos scoping 
reviews y entrevistas semiestructuradas). 

Víctor Herrero recalca que tiene un perfil que puede resultar muy interesante tanto para los 
alumnos del Máster como del Doctorado. En este sentido, se queda pendiente de comentarlo con el 
coordinador, Evaristo Molina, para realizar un taller / sesión que pueda beneficiar a los dos grupos. 

En paralelo, la secretaria del Máster expone la propuesta de colaboración realizada por el periodista 
y director del Instituto de Periodismo Constructivo en España, Alfredo Casares, y queda pendiente 
de remitir por correo su CV y propuesta concreta. 

En cuanto a incidencias, muestra su sorpresa por que este año no se haya podido llevar a cabo la 
realización de prácticas en Onda Cero Granada. Aunque están sujetas a una entrevista personal, le 
consta que fue todo muy bien con el alumno asignado que las había solicitado (Francisco Calderón) 
pero finalmente optaron por incorporar a dos alumnos de otros centros. Ante el malestar que 
suscita este caso, queda pendiente de concretar con ellos qué ha podido ocurrir y valorar si se 
continúa colaborando con ellos en próximas ediciones. 

 

4.    Fechas TFM curso 2024-2025 

El coordinador avanza el posible conflicto/ solamiento que puede producirse el próximo año con 
las fechas de entrega y defensa de los TFM al coincidir con los Premios Goya (la semana del 8 de 
febrero). 

Como previsión de los inconvenientes que puedan surgir, Mario de la Torre realiza dos propuestas 
de cambio y finalmente se opta por lo siguiente:  

o Convocatoria ordinaria TFM de 2025: entrega el 5 de febrero y defensa con la formación 
de tribunales los días 13 y 14 de septiembre. 

En el caso de la convocatoria extraordinaria de septiembre, comenta el tiempo tan ajustado que un 
año más se produce entre la entrega y la defensa. Como solución, se retrasa un par de días la 
entrega y queda del siguiente modo: 

o Convocatoria extraordinaria TFM de 2025: entrega el 5 de septiembre y defensa con la 
formación de tribunales los días 11 y 12 de septiembre. 

 

5. Cambios del POD 

En relación al Plan de Ordenación Docente (POD), Mario de la Torre, confirma la sustitución del 
profesor Lluís Codina por Víctor Herrero con la impartición de 1 crédito de la asignatura Bases 
Teóricas y Metodológicas para la Investigación en Periodismo Multimedia junto a la profesora 
Trillo. Efectuado este cambio, y dado que el alumnado ya tendrá oportunidad de conocer al 
profesor Herrero-Solana a comienzos de curso, el coordinador propone volver a situar su 
asignatura optativa en las fechas iniciales de cierre de curso (Storytelling y gestión avanzada de 
datos).  

Respecto al periodo transitorio al margen del Máster solicitado por el profesor Espen Aarseth, 
consecuencias de nuevas responsabilidades de gestión universitaria, se propone contar con Antonio 
J. Planells, experto en videojuegos de la Universidad de Vic. 

El coordinador hace referencia también a la baja por cuestiones personales y familiares que se ha 
producido este curso con Tacho Tamayo en Gestión de la Empresa Informativa y Periodística 



Digital y a la propuesta de sustitución que el propio docente ha realizado para incorporar a una 
compañera del Departamento de Organización de Empresas: María Lourdes Arco Castro. 

Se valora la solicitud aunque, previamente, la secretaria del Máster queda pendiente de conocer un 
poco más a fondo su perfil con la actual directora de Emprendimiento de la Universidad, María 
José González, de su mismo departamento. 

 

6.    Aprobación del PADMU 

Según recuerda el coordinador, el plazo del PADMU termina el 30 de abril, con la novedad de que 
este año se ha modificado el proceso de justificación de partidas con la activación de diferentes 
líneas de financiación. Si antes se solicitaba el dinero y se justificado en el ejercicio siguiente, ahora 
hay que preparar y presentar un proyecto concreto que avale la petición. En este proceso, confía en 
que sea un valor añadido para el Máster en Medios Interactivos y Periodismo Multimedia su alta 
tasa de matriculación y de éxito. Enfatiza, así, su agradecimiento a la actividad e implicación de todo 
el profesorado, al esfuerzo impulsando materiales docentes innovadores (plantea lo importante que 
sería poder avanzar con material en idioma extranjero que fortalezca su internacionalización), al 
apoyo al alumnado con discapacidad y resalta el propio perfil transversal y profesionalizante del 
título.   

De cara al próximo curso, los docentes de la CAM plantean la posibilidad de buscar alguna opción 
ágil que permita acceder a las versiones pro (de pago) de nuevas herramientas con IA como 
ChatGPT, Elixit o Perplexity. La secretaria del Máster también queda pendiente en consultarlo con 
el profesor Carlos Lopezosa (dado que serán softwares básicos de su docencia) y ver si hay algún 
paquete o fórmula que esté utilizando la Pompeu Fabra extrapolable. 

 

7.    Aprobación de las guías docentes curso 2024-2025 

Se aprueban por asentimiento. 

 

8.    Preparación de la renovación del título. 

De  forma muy sintética, el coordinador comenta que el 25 abril fue la primera reunión y que se 
está avanzando en la visita de los evaluadores por parte de la DEVA. 

 

5. Otros asuntos 

Mario de la Torre da la enhorabuena tras los concursos de titularidad a los profesores que han 
logrado la promoción: Francisco Javier Gómez, Magdalena Trillo y Lidia Peralta. Asimismo, felicita 
a la alumna Claudia Jiménez Cantigas, estudiante del Máster, como ganadora del Premio Jordi 
Alberich organizado este año en el primer aniversario del fallecimiento del profesor. 

 

10. Ruegos y preguntas 

Sin que se presenten nuevos asuntos que abordar, se da por concluida la sesión de la CAM. 

 

Fin de la reunión: 13:20 horas. 



 

 

El Coordinador del Máster.                                           La secretaria académica del Máster. 

 

Fdo.: Mario de la Torre Espinosa      Fdo.: Magdalena Trillo 

 


